



八小 コミュニティ・スクールだより ふれっチャ 特集号

武蔵村山市立第八小学校 平成28年10月14日 <http://musashimurayama.ed.jp/mmc8s/>

「ふれっチャ・タイム」11年目の活動

平成17年度からスタートした「ふれっチャ・タイム」も本年度で11年目を迎えました。地域の皆様が講師となっただき、普段できないことに「ふれあい」「チャレンジ」することから「ふれっチャ」と名付けられました。ここには、都立武蔵村山高校の生徒のみなさんも参加して、3年生以上の児童がさまざまな活動に取り組んでいます。今年度、開講されているのは、8講座です。

本号では、その開講されている「ふれっチャ」を特集して、それぞれの講師の先生から、子供たちへのねがいやふれっチャを通しての目標など、メッセージを寄せていただきました。



絵手紙



フォークダンス



将棋



囲碁



バトン



英語



百人一首



国際交流

「ふれっチャ」御協力をお願い 来年度からのふれっチャに御協力くださいます方を募集しております。また、既存のふれっチャ以外でも「マジック」「昔遊び」「ハーモニカ」「お笑い」など、子供たちが楽しめる活動ができます方は、是非、御協力願います！！

▶ フォークダンス

世界各国のフォークダンスを
みんなが楽しく踊りましょう!!
フォークダンス(踊り)の海外旅行
が出来ます。踊りから文化も体験
後藤 山 津 福 新 山 三宮

フォークダンスは言葉が
通じてなくても、世界共通の
踊りです。踊りを通して理解と
心と心のふれあいを大切
に育んでいきたいと思っております。
山口 洋子

皆さん武蔵野山に絵手紙を(田舎)
いじりながら楽しんでほしい。(絵手紙)
絵手紙で皆さんに元気を(古賀)
絵手紙で感謝の気持ちを!(原島)

▲絵手紙

子供達の喜びそうな種々な講座があり
良いと思います百人一首を担当していたのでその
参加者が多いようなので次回は低学年と高学
年とに分けて2教室を設けたいと思っています
峰岸 利宏

▶ 百人一首

バトンを回せるようになる事で達成
感を味わい自信を持てるようになることほ
しいと思っています。そして発表を通して練習
の大切さ、踊る事の楽しさなども知って
もらいたいと思います。カー・森本

▶ バトン

▶ 将棋

小学生のときに将棋を覚えれば～
①考える力がつきます。
②礼儀正しくなります。
③友達ができます。
④強くなります。
菊澤 良雄



碁の楽しさは、まず基本を勉強
してからです。そうすると対戦した
時に工夫することが出来、楽しさが
分るようになります。まずは基本です
森脇 義二 郎

▲碁

英語 ふれっチャ
楽しく英語を学び使える。
話せる・聞く事ができる力をつける
ように協力しあってお互いを高めて
いく! We can help each other!!
永井 大野 田

▲英語

ラオスをはじめ、世界の国々の人々の
くらしを知る。ラオスの奥深い山
にある図書館に届ける絵本は
ラオス語のシールをはり、自分
が、日本のことを紹介する本を作ります。
若原 真子、根岸 節子、比海 剛 征子

▲国際交流